



提案を心掛けて、新たなスタートを切ります！

担当 發知



新年度を迎えて、息子もついに中学生になります。
 小学校の卒業式では、たくましく成長した息子の姿に感涙。入学式の右往左往していた姿が脳裏に浮かび、「本当に大きくなったな」と思うのと同時に、「私も年を取るわけだな」と、時の流れも感じました。
 気付けば、私も営業配属から早6年経ち、この4月で7年目に突入します。私も営業6年生から、営業中学一年生になったわけです。

息子は中学生になると、部活や中間、期末試験等の学校行事が目白押しで、勉強や運動に大忙しです。

私も、日々の営業活動や各種展示会参加、新規提案等、今まで以上にユーザー様目線に沿った、実用的な

新たなスタート！

新年度を迎えて、息子もついに中学生になります。



担当 長谷川 雄大



桜の成長に負けないように会社も自分も成長しなくてはと...そんなことを花見の時期はいつも感じさせられます。

見えます。来年もまた新しい仲間が増えることでしょう。
 四月三日に弊社敷地内で恒例のお花見を行いました。当日は仕事を早めに切り上げ、皆で準備します。花見弁当や焼肉、お客様からの本格チヂミの差入れなどで大いに盛り上がりました。
 当社の桜は現在の住所にAG専用工場を建てた昭和57年に植えられました。竣工当時の桜は2M程の小さい赤ん坊。会社の成長とともに大きく育ってくれと願いを込めて植えられた桜も今では15M近くにもなり、大きな手を広げ会社を見守ってくれています。桜とAG事業は同期の33歳。今年も元氣いっぱいの見事な花を咲かせています。去年、一昨年のお花見と比べると何人も新しい仲間の顔が見えます。来年もまた新しい仲間が増えることでしょう。



花見を迎えて



はせがわ 小江戸通信

平成二十七年
第七十五号

QCサークル



弊社では例年QCサークル活動発表会を開催しています。



QCサークル活動とは「第一線の職場で働く人々が、継続的に製品・サービス・仕事などの質の管理・改善を行う」こと、つまり、職場のカイゼン活動です。私の所属するサークルでも、6S(5S+セーフティ)促進を目標に活動を行い、発表しました。前回に比べ、説明や分かりやすさといった部分を意識して発表できたかと思っております。反面、あまり思ったように活動できなかった、成果を残せなかった等も感じました。

今回の反省を生かし、今後の活動に繋げていきたいと思います。

担当 小野寺



花粉症



毎年私を悩ませ苦しめる花粉症シーズンがピークを迎えます。目は痒く腫れぼったく、鼻はムズムズ。投薬治療をしても治まらない鼻水。柔らか保湿ティッシュは手放せません。最近では3枚重ねの商品まで出ています。

先日のニュースで、日本の7大学にて花粉症予防の大規模な共同研究が始まる事を知りました。すでに花粉症になった人向けの治療法を使い、将来の発症を抑える予防薬の実用化につなげるそうです。私の様な患者が増えない、そんな素敵な未来に早くならないと良いですね。

担当 石黒



お知らせ掲示板

JECA FAIR 2015(5/27~5/29 東京ビックサイト)への出展が決まりました。
 LED 提灯を中心に展示予定ですので、足をお運びの際は、是非弊社ブースにもお立ち寄り下さい。

** JECA FAIR 2015 HPアドレス **
<http://jecafair.jp/>

第77号は、5月20日発行です。

はせがわ・すぴりっと
 今年度のNo.1
 私が絆ぐ会社の未来

まちと現場を明るく照らす

発行: (株)長谷川製作所

TEL 049-233-1021

www.ehasegawa.co.jp